

Fecha	Sección	Página
25.01.2010	Opinión	3



Otra oportunidad para la generación del fracaso

e no haber ocurrido lo que sobre la reforma política, que promueva la concordia. comienza hoy en el Senado, levantaría más entusiasmo. Pero ruin, plagado de descatodos los políticos de primera línea de Méxilificaciones, enero ha sido asolador: como 2009, 2008, 2007...

Basta revisar los adjetivos de la dirigencia semana. "Sí, hay un gobierno fallido", dijo en el arrogante torneo de diatribas el gobernador anfitrión, Fidel Herrera. Para el PRI, suerte de autocrítica pública y el comprotodos los males de nueve años para acá, y

de aquí a tres años, son y serán culpa de la Presidencia de la República panista.

zas electorales. Para esos dos partidos, enfrentados a muerte hace cuatro años, quizá esta vez sea diferente. ■M los males del país comienzan y terminan con el PRI.

Y por más esfuerzos del secretario de ocurrió en las primeras se- Gobernación, Fernando Gómez Mont, el manas del año, de no haberse gobierno federal no consigue convertirdicho lo que se dijo, el foro se en un actor que module las palabras y

Hoy y mañana se reunirán prácticamente

co. Se extrañará la voz de Andrés Manuel López Obrador, pero ahí estarán los líderes del PRI en la plenaria de Veracruz el fin de de PT y Convergencia, y más de un analista cercano a sus planteamientos.

> La mayoría de los presentes ha hecho una miso de aprovechar el simbolismo del 2010 para perfilar los acuerdos que saquen al país político, y al país-país, del marasmo.

Se necesita una alta dosis de ingenuidad Basta revisar la insolencia discursiva del paracreer que algo bueno saldrá de las palabras PAN y el PRD tratando de justificar alianque expresen en este foro los protagonistas de la generación del fracaso. Pero, en fin,



Página 1 de 1 15600.82 \$ 15 Tam: 144 cm2 OSANCHEZ